

**Liebe Eltern,**

wir, das Team vom Hort „Die coolen Füchse“, heißen Sie herzlich in unserem Hort Willkommen.

Unser Hort ist eine junge Kindereinrichtung, die am 01.09.2017 erstmalig ihre Türen geöffnet hat. Wir befinden uns im Zentrum der Stadt und sind auch mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar.

In unserer Einrichtung können 140 Hortkinder im Grundschulalter betreut werden. Es besuchen Grundschüler aus der Johann-Wolfgang-Goethe Schule und aus der Grundschule Bruno H. Bürgel unseren Hort.

Wir Erzieher/innen sehen uns als Unterstützer, Berater und Begleiter der Kinder. Wir möchten weltoffen und meinungsfrei den Kindern die Möglichkeiten geben, sich selbst zu finden. Wir erkennen die Individualität des Einzelnen an und bieten ihnen eine sichere Atmosphäre und vielfältige Anregungen und Angebote, um ihre Bildungsprozesse zu unterstützen. Durch eine positive Vorbildwirkung wollen wir als Vertrauensperson und aktiver Zuhörer wahrgenommen werden. Wir wollen die natürliche Neugierde des Kindes immer wieder aufs Neue wecken und emphatisch auf jedes einzelne Kind eingehen. Wir erkennen unsere familienergänzende Rolle neben Elternhaus und Schule an und wünschen uns eine vertrauensvolle und respektvolle Zusammenarbeit mit den Eltern.

Ihre Kinder werden bei uns zumeist von einem Team aus 2 Pädagogen betreut, wobei sie einen festen Bezugserzieher/in haben. Zusätzlich können sie die breite Vielfalt von Angeboten in unserem Haus nutzen. Es werden überwiegend die Kinder aus einer Klassenstufe und einer Schule in einem Gruppenverband betreut. Wir legen jedoch großen Wert auf offene Kontakte zu allen Kindern und Gruppen.

Wir freuen uns auf eine respektvolle und offene Zusammenarbeit mit Ihnen und eine erlebnisreiche Zeit mit Ihrem Kind!



***Das Team vom Hort „Die coolen Füchse“***